

Mittwoch, 18. Juni 2008 - Traditionsradtour zu Adalbert von der Recke

Wie jedes Jahr, so haben wir auch in diesem Jahr die 1. Radtour nach Boye gemacht. Das Wetter war wunderschön.

Klaus Schlößer führte die Radgruppe zum Segelflugplatz nach Scheuen. Hier erwartete Dieter Teichert die Radler zu einer Rast mit Kaffee und Kuchen, selbst gebacken von Elma Teichert. Dann ging es ohne Panne weiter über Groß Hehlen direkt in den Garten von Familie Adalbert von der Recke. Hier warteten schon an dem Boyer Kreisel die Direktfahrer und man ging dann geschlossen rein. Adalbert hatte schon die ersten Bratwürstchen fertig. Diesmal gab es reichlich Beilagen von einem Buffett, teilweise selbstgemachte, leckere Salate von einigen Mitgliedern. Es war alles sehr reichlich vorhanden.

Es wurde viel geklönt und reichlich gespeist. Alle fuhren dann zufrieden nach Hause.

Für den Auf- und sofortigen Abbau ein herzliches Dankeschön an alle Helfer, ein ganz besonderer Dank gebührt Richard Rost.

Elma und Dieter Teichert